t a 11 e r [elimpulsointerno]

L A B O R A T O R I O

p o s d r a m á t i c o

El taller laboratorio surge para cubrir la necesidad de seguir explorando el espacio, el movimiento, la palabra en escena y su modo de percepción, con la finalidad de ejercer y de aportar algo nuevo a las artes escénicas. Va dirigido para aquellas personas que quieren ver algo más allá del teatro convencional como ya lo conocemos.

Investigaremos con la voz y el cuerpo, con nuestro imaginario, de forma individual, colectiva, realizando una serie de ejercicios donde despertaremos y nos dejaremos llevar, para justo en ese momento empezar a trabajar y crear bajo una austeridad absoluta, permitiendo al actor experimentar y explorar en un aquí y ahora, con lo que soy, con lo que tengo. La posibilidad de hacer de la nada un código nuevo a través de los signos y las convenciones, lo real, lo vital, lo que nos importa como modo de expresión poética. La oportunidad de crear una memoria colectiva

El objetivo principal es lograr el reflejo emocional provocado por el IMPULSO INTERNO, ya sea emocional, físico o una mezcla de ambos. Toda actuación es en potencia un momento de determinación, que suceda o no es nuestra decisión. El impulso es un indicador interno que tiene la capacidad de detectar emociones y sensaciones, bien sean provocadas en un propio sujeto o de forma externa.

Cada participante desarrollará su propia creación en base a cualquier texto como pretexto. Desde un prospecto de un medicamento, una noticia, una sinopsis de una película o un libro; a un posits, un fragmento de una obra teatral o una carta personal, hasta reducirlo al estímulo que nos provoca. Para llegar a ello trabajaremos lo siguiente: Recreación de imágenes y sonidos Lenguaje verbal y no verbal Trabajo corporal Ritmos Verbos de acción

Finalmente se culminarán en una muestra de trabajo al público en Sala Tarambana.

METODOLOGÍA

La clase se dividirá en tres partes: Calentamiento / Investigación: individual, colectiva / Creación.

SELECCIÓN

[La elección de los participantes se llevará a cabo por recepción y estudio de CV, un máximo de 10]

HORARIO: Todos los Martes y Miércoles de FEBRERO – de 17.30 a 20.30h

L U G A R: Sala Tarambana – Calle Dolores Armengot, 31

P R E C I O: 80€

EL PROFESOR

j U a N a S e g O. Máster en Teatro y Artes Escénicas y Graduado en Arte Dramático. Actualmente desarrolla su tesis doctoral en el programa de Estudios Teatrales de la UCM, siguiendo una línea de investigación sobre Teatro Híbrido.

Se inicia en el mundo teatral a una edad muy temprana. En su comienzo forma parte de grupos de teatro como Estevi, VicarF y NeoTeatro, compaginando facetas de actor y dirección.

Realiza casi una decena de montajes y participa en certámenes de la provincia, en los cuales es premiado como mejor actor y mejor dirección de montaje.

Ha realizado distintos cursos para su formación artística complementaria, entre los que destaca: Escenoplástica (UNIA Málaga) y trabajo sobre técnica Lecoq, durante varios años. Asimismo, es profesor de Teatro y Artes Plásticas, compaginando ambas en una misma dirección, las Artes Vivas.

Es cofundador de la compañía TaraTeatro y además dirige su propia compañía con la que ha estrenado [IN] SENSIBLES, obra ganadora en el primer certamen de teatro contemporáneo Ciudad de Málaga.

Ha desarrollado su faceta como dramaturgo escribiendo varias obras en las que podemos destacar *ANA*, *AHORA Y EN LA HORA DE NUESTRA MUERTE AM[E]N*, *ESCOMBROS e [IN]SENSIBLES*. Se encuentra desarrollando su primer poemario para ser representado.